

## Capitalinos, los más felices del país: INEGI (El Financiero 21/10/15)

Capitalinos, los más felices del país: INEGI (El Financiero 21/10/15) THAMARA MARTINEZ

tmartinez@elfinanciero.com.mx Miércoles, 21 de octubre de 2015 Los habitantes del Distrito Federal fueron los que reportaron el mayor nivel de satisfacción con la vida en el país con una puntuación de 8.45 (en una escala de 0 a 10). Lo anterior fue revelado por los Indicadores de Bienestar Subjetivo de la Población Adulta en México, elaborados por el INEGI. Dicha encuesta, denominada BIARE ampliado, tiene la peculiaridad de no sólo percibir parámetros de bienes y servicios para estimar el nivel de satisfacción con la vida, sino que toma en cuenta también la percepción de la población en cuanto a bienes intangibles como la autonomía personal, sentimientos de logro, seguridad, afectos, entorno familiar y de amistades, así como el sentimiento de propósito en la vida. La encuesta, calificada como experimental por la institución, pretende también "medir el progreso de las sociedades más allá del PIB", como lo afirmó en conferencia de prensa Eduardo Sojo, presidente del INEGI, en el marco del Día Mundial de la Estadística celebrado ayer. Otras entidades con los mayores niveles de satisfacción con la vida fueron Chihuahua, Tamaulipas y Baja California Sur. Mientras que en el polo opuesto se anotaron Oaxaca, Puebla y Michoacán, con los niveles de satisfacción más bajos de la muestra. Uno de los factores que limitaron de manera más significativa la percepción de los encuestados en cuanto a su satisfacción con la vida fue la seguridad ciudadana, el país y su ciudad. A este respecto, Morelos y el Estado de México fueron las entidades que destacaron como las regiones con las peores percepciones en estos rubros, contra Yucatán y Nayarit que arrojaron los mejores resultados. A nivel nacional, la satisfacción con la seguridad ciudadana arrojó una media de 5.9 puntos en una base de cero a diez. El informe detalla que a mayor nivel de ingresos, también es más elevada la satisfacción con la vida. Así, los adultos clasificados en el decil I, que corresponde al 10 por ciento de hogares con menor ingreso, tuvieron un nivel de satisfacción de 7.36 puntos; en contraste, los adultos de hogares del decil X, con los ingresos más elevados, tuvieron un nivel de satisfacción de 8.61 puntos.